

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Allah YME, atas berkat rahmat dan petunjuk-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Pengaruh Strategi Pembelajaran Kontekstual Berbantuan Media Powerpoint Bergerak Terhadap Hasil Belajar Anatomi dan Fisiologi Kecantikan Siswa Kelas X SMK Negeri 8 Medan”**.

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah memberi bantuan berupa arahan dan dorongan untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Secara khusus penulis menyampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta Ayahanda J. Gultom dan Ibunda Alm T. Pasaribu, yang telah memberikan kasih sayang, dorongan, semangat dan pengorbanan yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan study ini, serta seluruh keluarga yang selama ini telah banyak memberikan dorongan dan dukungan baik secara moril dan materil yang telah banyak memberikan motivasi kepada penulis.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik Unimed. Ibu Dr. Rosnelli, M.Pd selaku Pembantu Dekan I Fakultas Teknik Unimed dan seluruh staf. Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga dan selaku Dosen pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Fatma Tresno Ingtyas, M.Si selaku Sekretaris jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.
3. Ibu Dra. Lina Pangaribuan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik sekaligus Dosen Penguji Skripsi, Ibu Dr.Farihah, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi dan Ibu Dra.Rohana Aritonang, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi.
4. Bapak/Ibu dosen di lingkungan Unimed, khususnya di Prodi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik, yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan.
5. Bapak Drs. Hidup Simanjuntak, M.Si selaku kepala sekolah SMK Negeri 8 Medan yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian di

lingkungan SMK Negeri 8 Medan dan Ibu Linda Mariaty Ginting, S.Pd selaku guru dan Ketua Jurusan Tata Rias SMK Negeri 8 Medan, yang telah membantu penulis selama melaksanakan observasi dan penelitian di SMK Negeri 8 Medan.

6. Bapak Roberth A Lesbatta SPd.M.Si, selaku kepala sekolah SMK Negeri 10 Medan telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan uji coba instrumen penelitian di lingkungan SMK Negeri 10 Medan.
7. Teman - teman Seperjuangan di Tata Rias dan Tata Busana Ekstensi dan Reguler secara khusus Katarina Sipangkar S.Pd, Linsani Sijabat S.Pd, Yolanda Hutaaruk, Siska Silaban, Duma Nainggolan, Etri Monica S.Pd, Intan Sinaga S.Pd, Lasronika Turnip S.Pd, Syahrizal Panjaitan S.Pd, Enly Sigalingging S.Pd, Terkhusus buat Ronald Fraldonius Simamora dan seluruh teman- teman Tata Rias Angkatan 2012, serta seluruh teman PPLT SMP N 4 Balige yang telah banyak memberikan sumbangan pikiran dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan Allah YME dapat membalas semua kebaikan yang penulis dapatkan baik waktu mengalami kesulitan maupun rintangan berupa amal dan pahala di akhirat kelak. Amin. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Februari 2017
Penulis

Betaria S Gultom
NIM. 5123344004